

Ressort: Lifestyle

Erste Modelinie von Ashley Roberts

Los Angeles, 30.09.2013, 08:51 Uhr

GDN - Das frühere "Pussycat Dolls"-Mitglied Ashley Roberts hat ihre erste Modelinie herausgebracht. Zusammen mit einem Team von "Key Fashion" hat die hübsche Blondine eine Kollektion von 37 glanzvollen Cocktail-Kleidern kreiert.

Für sie selbst ist der Ausflug in die Modewelt "sehr aufregend". "Die Kleider sind verblüffend. Sie sind für jeden Typ Frau entworfen worden und passen für jede Veranstaltung", sagte die 32-Jährige im Gespräch mit der britischen "Daily Mail". Das Beste an der Arbeit in der Modewelt sei der Spaß und die Kreativität, so Roberts weiter. Die Sängerin hatte die "Pussycat Dolls" im Februar 2010 verlassen, um eine Solokarriere zu starten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-22645/erste-modelinie-von-ashley-roberts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com